



YO LECTOR

CARTA DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE PUEBLA

Señor director:

Por este conducto reciba un saludo y apelando a nuestro derecho de réplica le solicito la publicación de la presente en respuesta a la columna "La República de las letras" del periodista Humberto Musacchio, misma que aparece el 3 de diciembre en su diario y en la que escribe imprecisiones e información falsa que daña a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP).

1. La BUAP se destaca por su transparencia y rendición de cuentas desde años atrás. Es una de las instituciones públicas más auditadas en el país; la Auditoría Superior de la Federación ha realizado cuatro revisiones en la actual gestión y los resultados positivos fueron publicados por el mismo órgano. Al mismo tiempo, el adecuado y transparente manejo financiero de la Universidad está respaldado por las firmas internacionales Moody's, Fitch Ratings y Standard & Poor's. Los resultados están a la vista.

2. Lo ocurrido el viernes 23 de noviembre en la Biblioteca Central fue el desprendimiento de parte del plafón de una terraza y no la caída del techo del inmueble como se afirma en la columna.

3. La inundación en el Estadio Universitario el 24 de agosto se originó por una tormenta consecuencia de la onda tropical número 12 que de acuerdo a la Comisión Nacional del Agua, Delegación Puebla, registró 28,6 milímetros por hora cuando lo normal son 15 milímetros por hora y provocó inundaciones en 20 colonias aledañas a Ciudad Universitaria y nuestro inmueble no fue la excepción.

4. Como institución desconocemos lo referente a la administración del Centro Cultural Siglo XXI y la operación de algunos restaurantes en él, ya que es ajeno a nosotros e ignoramos su funcionamiento.

5. El restaurante Casa de los Muñecos es una concesión administrada por la señora Dolores Zavala, quien incluso contrata publicidad dentro de la programación del Grupo Imagen para promover su negocio.

DR. JORGE DAVID CORTÉS MORENO

DIRECTOR DE LA BENEMÉRITA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE PUEBLA.